



Presse-Information
ABB FIA Formula E Championship
9. September 2019

Neuer Fahrer für Saison 6: Maximilian Günther startet für BMW i Andretti Motorsport in der Formel E.

- **Neue Impulse für die ABB FIA Formula E Championship 2019/20.**
- **Maximilian Günther macht nach starker Premieren-Saison den nächsten Schritt.**
- **Abschied von António Félix da Costa nach sechs Jahren als BMW Werksfahrer.**

München. Neues Gesicht im Fahreraufgebot von BMW i Andretti Motorsport: In der Saison 6 der ABB FIA Formula E Championship wird Maximilian Günther (GER) für das Team antreten. Der 22-Jährige hat im vergangenen Jahr als Rookie seine erste Formel-E-Saison bestritten – und wusste zu überzeugen. Das Team von BMW i Andretti Motorsport verabschiedet sich zugleich von António Félix da Costa (POR).

Neuzugang Maximilian Günther fuhr 2018/19 zehn Rennen für GEOX Dragon, erreichte zwei Mal den fünften Platz und stand zwei Mal im Super-Pole-Wettbewerb der schnellsten sechs Fahrer im Qualifying. Für BMW Motorsport ist er kein Unbekannter: 2011 startete Günther seine Formel-Karriere im Formel BMW Talent Cup – dem damaligen Nachwuchsförderungsprogramm von BMW – und kam auf den zweiten Platz. Es folgten zahlreiche erfolgreiche Stationen im Formel-Rennsport.

„Ich freue mich auf die Rückkehr von Maximilian Günther in die BMW Familie“, sagt BMW Group Motorsport Direktor Jens Marquardt. „Wir haben seine Leistungen schon in der vergangenen Saison sehr genau verfolgt. Maximilian hat es regelmäßig geschafft, das Maximum aus seinem Fahrzeug-Paket herauszuholen. So konnte er einige beachtliche Ergebnisse erreichen. Einen Fahrer mit BMW Formel-Vergangenheit im Team zu haben, das passt sehr gut.“

„Es ist großartig, nun ein Teil von BMW i Motorsport zu sein“, meint Günther. „BMW i Andretti Motorsport hat eine starke Debütsaison in der Formel E gezeigt, konnte aus dem Stand gewinnen und bis zum Schluss um den Titel kämpfen. Für mich ist

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



dieser Wechsel deshalb in jedem Fall ein super Schritt. Es ist toll, wieder für BMW zu fahren. Dort hat 2011 für mich im Formelsport alles begonnen.“

Zum Abschied von Félix da Costa sagt Marquardt: „Herzlichen Dank an António für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Formel-E-Saison und in den insgesamt sechs Jahren als BMW Werksfahrer in der DTM, der WEC, im GT-Sport und in der Formel E. Wir hatten gemeinsam eine gute Zeit, waren uns nun aber einig, dass beiden Seiten eine Veränderung gut tut. Jetzt wünschen wir ihm auf seinem neuen Weg alles Gute.“

„Ich war immer glücklich und stolz, ein Teil der BMW Familie zu sein“, meint Félix da Costa. „BMW Motorsport hat mir die Chance gegeben, mich in vielen verschiedenen Rennfahrzeugen zu präsentieren und unglaublich viel zu lernen. Danke auch an BMW i Andretti Motorsport für eine tolle und intensive gemeinsame Zeit in der Formel E. Auch wenn ich mich nun neuen Herausforderungen stelle, werde ich immer gerne an die Zeit bei BMW zurückdenken.“

Die Entscheidung über den zweiten BMW i Andretti Motorsport Fahrer neben Maximilian Günther in Saison 6 wird in den kommenden Wochen bis zu den offiziellen Testfahrten in Valencia (ESP) im Oktober bekanntgegeben.

Pressekontakt.

Matthias Schepke
Pressesprecher BMW i Motorsport
Tel.: +49 (0)151 – 601 90 450
E-Mail: matthias.schepke@bmw.de

Ingo Lehbrink
Pressesprecher BMW Group Motorsport
Tel.: +49 (0)176 – 203 40 224
E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Benjamin Titz
Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation
Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88
E-Mail: benjamin.titz@bmw.de



Julius Bär



harman/kardon
HARMAN



Motorsport

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport

Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport

YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport

Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport

Motorsport

